

EVで価格競争に活路

挑戦する経営者たち

巻き起シセ

< 5 >



ゼル車の規制だ。新車への入れ替えなどを進めていた約2年前、知り合いで改造EVの普及を目指す長岡市の本田昇さん(63)と話すうちに「貨物のEVを造ろう」と思い立った。

が続く中、EV導入は「排ガスを削減できる」と同時に、他社との差別化を図る唯一の手段」という確信を深めつつある。

乗せしていくーと告げて
くるケースも多い。
今、EV輸送のネットワー
ークづくりに向けて動き
き始めている。EVは充電に
時間がかかることを考
慮したネットワーク。米国
のベンチャー企業が、フル充電
で取り換えられる電池交換
システムを開発する

ており、このステーショントランを長岡市に誘致したいと考えている。

40年先まで夢を書いて、なんだドリームマップが、社長室の壁に張ってある。「人に会えば会うほど、やりたい」とが田代くる。若きバイオニアは、数十年後まで見据えている。(おわり)

トラックのEV導入に

のため考えつくりのところには取り組んできた。次を摸索する中、EVAに可能性を見いだした。

は、数百万円規模の投資が必要となる。経営リスクは小さくないが、そなえ以上にEVに关心を持つ企業の多さに驚いていた。大手スーパーも医薬品会社などから問い合わせが多く相次ぐ。輸送料に加え

わといひ・まさあき 1970年、長岡市生まれ。長岡向陵高卒。東京の運送会社勤務などを経て、95年に運送会社の「藤深商事」を設立。2007年に社名を「藤深ライン」に変更した。

のため考え方の限界を考慮して、次を模索する中、EVに可能性を見いだした。

は、数百万円規模の投資が必要となる。経営リスクは小さくないが、それ以上にEVに関心を持つ企業の多くに高いこ